



Mensaje N° 551 (STGO.) Ago. 2006 p. 61

Párrafo C., Bernadino: ¿Ser moderno o tener fe? Editorial Los Andes, julio de 2006, 102 pp.

Impresiona leer este libro de Monseñor Bernardo Pizzare. En la religiosidad lucida y penetrante entre en los grandes temas del mundo actual, en las diversas visiones y en los malentendidos que se generan; observando atento de lo que ocurre, mira el ayer y el hoy y proyecta el futuro con esperanza.

El mismo se encarga de señalar el valor que preclama esta publicación: "En este libro queremos ayudar a los demás de sus errores, a voltearse los ojos a los otros con una mirada inclusiva desafiada a la alianza, avivar la esperanza en la construcción de un mundo sin eje del mal y sin eje del bien; alropolitánica, un mundo abierto a la comprensión, a la simpatía, a la fraternidad. Para los que tengan fe. Dios les bendice".

Don Bernardo desde su claridad define la opción de creer en Cristo y su Evangelio, desde su servicio de pastor, se abra el diálogo y a la búsqueda de caminos de encuentro. Trata de describir la "parte de verdad" que hay en el oír y se dejó Enriquecer por ello. Como creyente convencido y consciente reconoce que Jesucristo es "el Camino, la Verdad y la Vida" (San Juan 14, 6) y que a los seres humanos en sufrimiento insinúan "vamos descubriendo partes de la Verdad, en la certeza de que 'la Verdad Total' es sólo 'Él'; Jesucristo".

Este libro no deja de indicar otra realidad: unos gustarán a otros, quizás no. Nada podrá negar la honestidad de un autor que busca puentes, caminos de diálogo entre los seres humanos para vivir en dignidad y paz.

Este libro es una apasionante invitación al diálogo. Para que haya diálogo debe haber espacio para el diálogo, capacidad de escucha. El verdadero diálogo se elabora de restringir el desprecio de las opiniones o convicciones del otro.

El testamento del creyente que lo escribe es claro y doloroso: Saber que la misión de la Iglesia está llamada a manifestar ante la sociedad el primado absoluto de amor con que Dios ama el mundo (cf. A. 17). Todo el anuncio del Evangelio, que don Bernardo ha predicado en su vida de pastor, está impregnado de exigencia de este "mundo amado por Dios" donde Él mismo está presente y actuando, de manera de recordar agudezadamente "todo cuanto hay de verdadero, de noble, de justo, de puro, de sencillo, de honorable, todo cuanto sea virtud o valor" (Fil 4, 8).

Alejandro Goic Karmelic

Obispo de Rancagua
Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile



¿Ser modernos o tener fe? [artículo] Alejandro Goic Karmelic.

Libros y documentos

AUTORÍA

Goic, Alejandro, 1940-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Ser modernos o tener fe? [artículo] Alejandro Goic Karmelic.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)